
  

DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DE LOS ANGELES 

OFICINA DE LA PARTICIPACIÓN DE ESTUDIANTES, FAMILIAS Y COMUNIDAD 

COMITÉ ASESOR DEL DISTRITO PARA APRENDICES DE INGLÉS 

Jueves, 21 marzo del 2024 

10:00 a.m. 

 

I.  Llamada al orden                                                                                                                                                                                         

La reunión dio inició las 10:01 y la presidente pasó a dar lectura a las normas de la reunión. La 

reunión fue llamada al orden por Karla Franco Presidenta, a las 10:04am 

 

II.  Saludo a la bandera                                                                                                                                                                               

El saludo a la bandera fue dirigido por Gema Téllez en Español y Claudia Valencia en Ingles 

 

III.  Comentarios del Público                                                                                                                                                         

Sra. Diana Guillen Vicepresidente facilitó los comentarios del público. 

 

1. María Luisa Palma: denuncia que la oficina de SFACE ha negado dar la información sobre el 

plan LCAP para no rendir cuentas y pide solidaridad con el comité PAC. 

2. Juan José Mangandi: Hablo que LAUSD no muestra la información adecuada y que solo 

utilizan a los comités y pide a los miembros que no se dejen manipular. 

3. María Daysi Ortiz: Exhortá a lo miembro que se unan y explico que significa el plan escolar y 

que los padres deben ser bien entrenados y tomen acciones radicales para hacer un cambio 

verdadero. 

4. Toma de lista / Establecer el quórum                                                                                                                                                                                 

En ausencia física de la Secretaria, la Sra. Diana Guillen Vice-presidente pasó la lista de 

asistencia y fue establecido el quórum con 34 miembros a las 10:36am. 

 

IV.  Aprobación del Acta:  

La Vicepresidenta paso a dar lectura a las minutas. Se dio la oportunidad a los miembros presentar 

sus correcciones. Hubo correcciones en inglés. La Sra. Gema Tellez hace la primera moción para 

aceptar las minutas con las correcciones en inglés y la Sra. Janet Galindo secunda la moción. No 

hubo discusión. Hubo 34 votos a Favor, la moción paso por unanimidad. 

                                                                                                                                       

V.  Informe del Presidente                                                                                                                                                           

Agradece a todos los delegados por dar su tiempo y sus aportaciones para mejorar a los 

estudiantes aprendices de Ingles y por eso le esta dando seguimiento a las aportaciones del comité 

anterior. Va a pedir al departamento de instrucción que venga a dar una actualización de cómo 

aprobaron el examen I-ready sin consultar al comité DELAC en un acto privado en la presidencia de 

la anterior presidenta Sra. Guillen sin consultarlo con la membresía y sin dar ningún seguimiento, 

sobre pasando a la membresía. La presidenta sugirió que el examen I-ready sea removido de los 

aprendices de inglés como requisito, hasta que se analizado por el comité DELAC. 

 

La presidenta quiere asegurar un mejor rendimiento para los aprendices de inglés y que los 

empleados nos tienen que respetar nuestro tiempo y sigamos apoyando la agenda de los padres y 

no la del distrito. 



 

Se dio tiempo para preguntas. La Sra. Diana Guillen hace una moción para que el Examen I-ready 

no sea un requiso para que los estudiantes aprendices de Ingles puedan reclasificar. Mónica 

Arrazola secundo la moción. Hubo discusión. La presidenta Franco paso la lista para votación. 26 

votos a Favor, 2 encontrá, no hubo abstenciones. La Presidenta declara la moción paso. 

 

La Sra Guillen exhorto a los padres para que nuestras aportaciones sean las que se hacen por medio 

de una moción y no en reuniones de trabajo porque nadie sabe cuáles fueron esas aportaciones y 

están deben ser aprobadas la mayoría de miembros. 

 

VI. Presentación: Plan Escolar para el Rendimiento Estudiantil (SPSA, por sus siglas en 

ingles) 

El Sr. Posadas comenzó la presentación del plan Escolar 2024-2025 

La meta y el propósito es alinear el SPSA al plan estratégico del superintendente el cual tiene 

5 pilares con 20 prioridades y uno de los más importantes es 1. Excelencia académica, 2. 

Ambiente escolar 3. Compromiso y Colaboración 4. Alegría y bienestar 

 

La Sra. Montenegro paso a hacer una actividad de preguntar al comité si saben que es el plan 

SPSA y la gran mayoría no tenían la información y expresaron que el gran problema del SPSA 

es que la información que se da es de una manera que no se entiende. 

 

La Sra. Montenegro explico que el SPSA en cuanto a los aprendices e inglés es formar metas 

para estén a su nivel de grado en inglés. Explico es que tiene que revisar los exámenes 

DIBLES, ELPAC, los exámenes estatales y entonces el ELAC basado en los datos da 

recomendaciones al SSC por escrito y SSC decide dónde se va a invertir el presupuesto y los 

gastos para poder ayudar a los estudiantes aprendices de inglés descrito en el plan. EL SPSA 

debe ser revisado todo el año escolar y la primera junta de ELAC debe ser revisado este plan 

al inicio del ciclo escolar y ver si se cumplió la meta. Indico que el Estado determino que se 

tiene que usar el examen I-ready como requisito para que los estudiantes puedan reclasificar. 

El Dr. Posada compartió algunos ejemplos. 

 

También hablo de lo que significa la encuesta escolar de Padres, Maestros y Estudiantes y 

algunos datos de lo que se preguntara y supuestamente esto les va a ayudar a escribir un 

mejor Plan Escolar. 

 

También compartieron que hay una gran conexión entre el SPSA y la aplicación consolidada 

porque es por medio de esta aplicación federal se dan fondos a las escuelas para mejorar la 

instrucción, mejorar el nivel académico de los estudiantes aprendices de inglés, Fondos 

designados para estudiantes de bajos ingresos y también para apoyar a los estudiantes de 

manera emocional. {título I, título II, título III y título IV} 

 

Explicaron que los maestros deben tener ciertas credenciales para poder enseñar y estar 

certificados y si no lo están, es obligación del Distrito notificar a los padres. Los maestros 

deben de obtener desarrollo profesional en Lectura y Matemáticas por parte del Distrito entre 

otros entrenamientos. 

 

Una vez que el director de la escuela aprueba el Plan SPSA el supervisor del Director revisa 



este plan y el trabajo es revisar las metas y si no hay progreso en 2 años se rechaza y se dan 

apoyo a las escuelas para su mejoramiento. 

 

Se dio tiempo para preguntas y respuestas. 

La Sra. Diana Guillen hizo una moción para extender el tiempo por 30 minutos y la secundo la 

Sra. Mónica Arrazola. No hubo discusión. Se pasó al voto. Hubo 27 votos a favor, 2 encontrá, 

0 abstenciones, la moción Paso. 

 

Se pasó a hacer 2 equipos uno de los padres en persona y otros en zoom para dar 

aportaciones sobre el SPSA. La Sra. Montenegro explico que el enfoque es dar aportaciones 

sobre los requisitos de los Maestros y las credenciales, porque ese es el requisito que pide el 

estado que realice DELAC. 

 

Una de las aportaciones que el grupo en persona fue que MMED no presento la información 

que necesitaban los miembros sobre los requisitos de los maestros y por esa razón no podían 

dar ninguna recomendación sobre el tema. 

La presidenta Karla Franco pidió un minuto de silencio por la muerte del estudiante Shaylee 

Mejía de 16 años de la escuela Manual Art Senior High Fallecida a causa de lesiones por 

una pelea. 

 

VII.  Actualización del Departamento de Educación Multilingüe Multicultural  

 Los estudiantes del programa de recién llegados tendrán la oportunidad de ganar 10 créditos en el 

verano, por curso que se impartirán para el desarrollo del inglés en sus 4 áreas. Programadas para 

el 20 de junio del 2024 hasta el 19 de Julio de 2024 de 8:30am a 2:00 pm en diferentes escuelas de 

los grados 9 al 12.                                                                                                                

VIII.  Actualización de la Oficina de la Participación de Estudiantes, Familia y Comunidad 

El Sr. Antonio Plascencia dio un saludo a todos los padres tanto a los de que están en presencia y 

por Zoom. Informo que hay tarjeta de transporte para los niños y es gratuita y ofrece libros, 

materiales digitales y pases para museos y las pueden obtener el en bibliotecas del condado y 

también pueden pedir cartuchos prestados para internet. 

Informo que hay otras herramientas que pueden en contra el Schoology. También en verano van a 

dar oportunidades de apoyos de manera virtual para tutoría para estudiantes. Además, compartió 

que habrá diálogos en cada región sobre los temas de seguridad y la información se mandará en 

por cada región. Agradeció a la oficina MMED por la información que dio. 

Para verificar que los comités estén funcionando el Distrito ha creado un sistema digital para que 

suban toda la documentación y toda la evidencia de los comités en el portal de Directores y que los 

fondos estén coordinados con el Plan Escolar. Se dio tiempo para preguntas y respuestas. 

IX. Anuncios de los miembros y Personal del SFACE   

             La Sra. Carol Landaverde, Oficial de relaciones Públicas anuncio: 

 

1. Próxima reunión oficial sería el día 25 de abril de 2024.  

2. Que los miembros que tiene el derecho de ser asignados como miembros hasta las 11am 

siempre y cuando no hayan sido sustituido por el suplente. 

3. 22 de marzo reunión del subcomité de Estatutos. 



4. Exhorto a los miembros en involucrarse en la Seguridad Escolar.     

                                                                            

X. Clausura    

La Sra. Diana Guillen Vice-presidenta dio por clausurada la reunión oficialmente a la 1:38 pm 

 

 

Minutas presentadas respetuosamente por: 
Diana Guillen, Vicepresidente de DELAC 


